

Kompetenzen in Intensivpflege und Anästhesie bestätigt!

Am 24. März 2015 haben neun junge Fachkräfte für Intensivpflege und Anästhesie an den Kliniken Ludwigsburg-Bietigheim ihre mündlichen Abschlussprüfungen absolviert. Die Pflegefachkräfte absolvierten an der RKH Akademie und den angeschlossenen Kliniken eine zweijährige berufsintegrierte Qualifizierungsmaßnahme, mit der staatlich anerkannten Abschlussbezeichnung Gesundheits- und Krankenpflegekraft für Intensivpflege und Anästhesie.

Die Patientenversorgung in der Intensivpflege findet täglich zwischen High-Tech und High-Touch statt und erfordert viele vertiefende Kompetenzen und Trainings. Patienten erwarten eine hoch spezialisierte Medizin und Pflege, im Spannungsfeld zwischen schweren Erkrankungen, medizinischen Apparaten und notwendiger Zuneigung. Am Klinikum Ludwigsburg werden seit nahezu 50 Jahren erfahrene Pflegekräfte in dieser Spezialisierung ausgebildet. Schwerpunkte der Weiterbildung sind medizinische und pflegerische Kompetenzen und Methoden, ethische, juristische und betriebswirtschaftliche Aspekte und die Patientenorientierung. Damit leisten das Klinikum, die Dozenten und Trainer der Akademie und die Weiterbildungsteilnehmer einen aktiven Beitrag zur Sicherstellung qualitativ hochwertiger Patientenversorgung in den Intensiv- und Anästhesieabteilungen.



Bild: Die Kursabsolventen mit Trainern, Dozenten, Kursleitung und Praxisanleitern

Die Prüfungsabsolventen 2015 sind: Fabian Dick, Katrin Feucht, Sabina Fietz, Ewgeni Hess, Marian Kulisz, Sabine Mulfinger, Nicolle Rojko, Dirk Tauche, Dorothea Selig